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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 06.03.2007 

Vorlage Nr. 07-F-25-0025

Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
und FDP vom 21.02.2007 -
Der Magistrat wird gebeten mit Bezug auf die Vorlage 07-V-40-0004 Erhöhung der 
Schulbaupauschale 2007 zu berichten:
welche Überlegungen es seitens des Magistrates gibt, eine Sporthalle auf bzw. am Platz der 
deutschen Einheit zu errichten
ob eine solche Halle neben der Nutzung als Schulsporthalle auch anderen Nutzungen (z.B. 
Vereinssport) zugeführt werden kann 
ob es bereits Überlegungen bezüglich infrastruktureller Maßnahmen (z.B. Tribünenplätze, 
Parkmöglichkeiten etc.) gibt 
ob die Absicht besteht, evtl. auch kommerzielle Nutzungen in einem solchen Projekt zu 
integrieren?
wie die Finanzierung geplant ist
wie sich diese Planung gegenüber der Überlegung einer Mehrzweckhalle am HBF/ oberhalb 
ESWE-Betriebshof verhält

Beschluss Nr. 0026
 
Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht von Stadtrat Prof. Dr. Pös und die heutige 
Aussprache erledigt.

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .04.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .04.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .04.2007
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Dezernat I/52
Dezernat IV
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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